近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう 特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう 「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意! 歩行者を見落とさないように気を付けましょう!

> 事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

北見 コンビニの駐車場 バックで駐車場を出ようとした

乗用車にひかれ、20代女性が意識もうろう 乗用車運転の男性の後方不注意か

◇駐車場内は、危険がいっぱい◇

- ◇駐車場での「バック」は、ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認◇
 - 〇 駐車場でバックする時、後ろを横切っていく車に衝突 注意
 - 駐車場でバックする時、後ろを歩いている人に接触

2024/5/12(日)

11日午後5時45分ごろ、北見市のコンビニの駐車場で、歩行中の20代の女性が乗用車にひかれる事故がありま した。目撃者などから「車に人がぶつかった」と消防に複数の通報がありました。警察によりますと、乗用車は 70代の男性が運転していて、コンビニの駐車場をバックで出ようとしたところ、後ろにいた20代の女性をひいた ということです。この事故で、女性は意識もうろうの状態で<mark>病院に搬送</mark>されました。警察は乗用車を運転してい た70代の男性の後方不注意とみて、事故原因を調べています。

夜8時 右から横断していた女性 交差点、信号機や横断歩道のない場所 軽貨物自動車にはねられ死亡

軽貨物自動車の男性逮捕

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇

2024/5/12(日)

8日午後7時50分ごろ、埼玉県の<mark>信号機、横断歩道のない</mark>市道<mark>交差点で高齢女性が軽貨物自動車</mark>にはねられ、頭を強く打つなどし、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、<mark>軽貨物自動車を運転</mark>していた男性(51)を現行犯逮捕し、容疑を過失致死に切り替えて調べている。男性の軽貨物自動車の進行方向右から道路を徒歩で横断しようとしていた女性をはねたという。

フォークリフトにひかれ骨折 「脚立から落ちた」と・・・うそ 労災隠し容疑•••代表を書類送検

2024/5/11(土)

労働基準監督署は、労働安全衛生法違反(労災隠し)の疑いで代表の男性(59)を地検に書類送検しました。 書類送検容疑は2022年8月3日、工場で、フォークリフトにひかれた男性従業員(44)が骨折し休業したにもかかわらず、虚偽の内容を記載した労働者死傷病報告を同署長に提出した疑い。男性は約7カ月間、休業した。同 署によると、代表は「脚立から足を滑らせ落下した。落下した衝撃で脚立が倒れ足に直撃した」と虚偽の報告をしていた。代表がフォークリフトを発進させた直後、右脇を歩いていた従業員の左脚をひいたという。